

L'Ouzbékistan salue Cuba pour le triomphe de la Révolution



La Havane, 16 janvier, (RHC).- Le président ouzbek, Chavkat Mirziöiev, a adressé un message de félicitation au président cubain, Raúl Castro, à l'occasion du 58^e anniversaire du triomphe de la Révolution.

Dans sa lettre, le président ouzbek s'est dit sûr que les relations d'amitié entre les deux pays continueront de se renforcer.

Il a présenté ses vœux de santé et de succès dans son travail au président Raúl Castro et ses vœux de paix, de bien-être et de prospérité pour le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/118591-louzbekistan-salue-cuba-pour-le-triomphe-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba